

Trabajadores de Mexicana de Aviación recibirán 1,000 mdp: AMLO

Redacción
ARISTEGUI NOTICIAS

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que un juez desechó la demanda que presentaron algunos trabajadores de Mexicana de Aviación, por lo que ya se otorgarán indemnizaciones y la nueva aerolínea del Ejército podrá comenzar a volar en diciembre con dicho nombre.

“Se logró que un juez desechara los recursos que presentaron abogados y algunos trabajadores en contra de la posibilidad de que los representantes legales del sindicato vendieran algunos bienes y la marca de Mexicana de Aviación”, informó este lunes durante su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional. El gobernante mexicano señaló que aún faltan algunos trámites para concretar la transacción, por la venta



Foto obtenida de: Aristegui Noticias.

pero aseguró que ya se hizo el avalúo y se determinó que los trabajadores van a recibir un pago de la marca y de algunos bienes. López Obrador afirmó que esto será una “recompensa” a lo “mucho que han sufrido” los trabajadores en otros sexenios pues denunció que hubo mucha impunidad y que se vendieron aerolíneas mexicanas a la iniciativa privada. “Sucedió en el caso de Mexicana, que la vendieron y también vendieron Aeroméxico, que era otra empresa pública, en el gobierno de [Felipe] Calderón (2006-2012)”, afirmó. Asimismo, dijo que faltan algunos trámites en los juzgados, pero celebró que se haya podido llegar a un acuerdo para utilizar el nombre, aunque ya había pensado utilizar otro nombre, como “Línea Maya”.

Mexicana era la aerolínea más antigua del país desde 1921 y contaba con participación del Estado, pero se declaró en concurso mercantil en 2010 en un controversial proceso que aún no se resuelve y mantiene a sus extrabajadores en lucha. La nueva aerolínea, que según el mandatario iniciará operaciones el 1 de diciembre de este año, estará a cargo de la empresa Olmeca-Maya-Mexica, operada por el Ejército.

Fuente disponible en: <https://aristeguinoticias.com/1007/mexico/trabajadores-de-mexicana-de-aviacion-recibiran-1000-mdp-amlo>



Marcelo Ebrard, durante la presentación del plan Ángel, en Ciudad de México, este lunes. Foto obtenida de: EL PAÍS.

Cámaras de reconocimiento facial, drones para perseguir delincuentes y bases de datos con inteligencia artificial. Esos son algunos de los puntos que presentó este lunes Marcelo Ebrard como parte del plan Ángel, la columna vertebral de su proyecto de Seguridad, que apuesta por dar protagonismo a la Guardia Nacional en el combate a la delincuencia.

Marcelo Ebrard presenta su propuesta de seguridad: “Vamos a disfrutar el México más seguro de la historia”

Elías Camhaji
EL PAÍS

“Vamos a disfrutar el México más seguro de la historia”, prometió el aspirante a la candidatura presidencial de Morena, el partido gobernante, pese a la prohibición del Instituto Nacional Electoral (INE) de hacer propuestas de campaña durante los recorridos por todo el país de las corcholatas, como se apoda a quienes buscan suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador en 2024.

En un acto a mitad de camino entre mitin partidista y charla de TED en el Auditorio Blackberry de Ciudad de México, Ebrard desempolvó su experiencia como antiguo jefe de la Policía de la capital durante el Gobierno de López Obrador (2000-2005) para desgranar su estrategia contra el crimen organizado y los delitos de alto impacto, en caso de llegar a la silla presidencial. “La principal preocupación que tiene nuestro pueblo es la inseguridad”, señaló el exsecretario de Relaciones Exteriores. “Queremos tranquilidad y vivir en un país en el que tengamos protección”, agregó.

Ebrard comentó que el plan Ángel parte de las experiencias que ha podido recoger en otros países e hizo alusión en varias ocasiones a herramientas tecnológicas y de inteligencia que se aplican en Estados Unidos. El proyecto consta de ocho puntos para fortalecer las tareas de seguridad pública que ya desempeña la Guardia Nacional, creada hace cuatro años y medio, en los primeros meses de la Presidencia de López Obrador. El excanciller aseguró que estas propuestas permitirá que la eficacia de las autoridades contra los criminales se multiplique “por diez” o, incluso, “por 100”, aunque no explicó en qué se basaba su cálculo. En México, no se denuncia el 94% de los delitos que se cometen y menos del 1% son resueltos, según datos de la organización Impunidad Cero.

Fuente disponible en: <https://elpais.com/mexico/2023-07-10/marcelo-ebard-presenta-su-propuesta-de-seguridad-vamos-a-disfrutar-el-mexico-mas-seguro-de-la-historia.html>

El comercio entre México y España, en su mejor momento

Armando G. Tejeda
LA JORNADA

Más allá de las tensiones y diferencias políticas, las relaciones comerciales y de negocios entre España y México viven su mejor momento histórico, tanto por el aumento de las inversiones ibéricas en el país como a la inversa, en el que además los empresarios mexicanos afincados en España ya son más de 500. Ángela de Miguel, empresaria española y presidenta de la Asociación Empresarial México-

España (Aemees), confirmó que en los pasados cinco años es clarísimo el aumento del intercambio comercial y de negocio, entre otras cosas porque las (firmas) españolas que ya estaban en México siguen ahí y viceversa.

El mercado español es para las empresas mexicanas cada vez más atractivo, hasta el punto de que ya se ha situado como uno de los predilectos después de Estados Unidos; y para las españolas lo sigue siendo el mexicano. Los números convencen: las firmas españolas han invertido 72 mil millones de euros en México desde 2000, mientras las mexicanas en España han invertido casi 30 mil millones. Es decir, que España sigue siendo el segundo inversor en el país, mientras que México es el sexto inversor en España.

El número de empresas ha ido en ascenso en



Carlos Slim es dueño de 75 por ciento de las acciones de la promotora inmobiliaria Realia, firma afincada en España .Foto obtenida de: La Jornada.

en los años recientes, actualmente hay más de 7 mil empresas españolas, con cerca de un millón de empleos, que tienen intereses económicos en México, mientras 500 empresas mexicanas ya operan en España, con más de 50 mil puestos de trabajo.

Fuente disponible en:

<https://www.jornada.com.mx/2023/07/10/economia/024n1eco>



Este 9 de julio concluyó el registro de aspirantes a la presidencia por parte del Frente Amplio por México. Foto obtenida de: Animal Político.

Frente Amplio por México: Se registran 33 aspirantes presidenciales, 11 son políticos y 22 personas sin trayectoria partidista

Redacción
ANIMAL POLÍTICO

Este 9 de julio se cerró el plazo para el registro de aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, creado por la alianza Va por México, la cual está conformada por los partidos PAN, PRI y PRD, así como miembros de la sociedad civil.

En total, se registraron 33 personas, de ellas 11 son políticos de reconocida trayectoria partidista o que han tenido cargos públicos, mientras que 22 son ciudadanos sin filiación.

Al igual que Morena, el Frente Amplio por México decidió violentar la ley electoral y comenzó su proceso de elección de candidato antes de lo que establece la ley; sin embargo, ambos bloques se han escudado en que son actividades partidistas. En el caso del Frente, su proceso de selección es para nombrar al responsable de la construcción del Frente Amplio por México, quien posteriormente será nombrado, ya de manera oficial, candidato presidencial.

Aunque 33 personas se registraron como aspirantes, solo las personas que cumplan los requisitos, según la convocatoria, pasan a la siguiente etapa, la cual se desarrollará del 12 de julio al 5 de agosto y consiste en que los contendientes recaben 150 mil firmas de apoyo provenientes de al menos 17 entidades. Además deberán participar en un foro en donde expongan sus planteamientos e ideas para la construcción del Frente Amplio. También serán incluidos en los estudios de opinión pública que servirán para elegir a las tres personas con el mayor respaldo social.

Fuente disponible en: <https://www.animalpolitico.com/politica/frente-amplio-por-mexico-aspirantes-presidenciales>

PAN toma Junta de Coordinación Política del Congreso de Tamaulipas

Antonio Hernández
MILENIO

Panistas toman el Congreso de Tamaulipas e impiden el acceso de elementos de la Guardia Estatal pues aseguran que no hay violencia al interior, aseguran que la toma es pacífica y en torno a la resolución emitida.

Cabe destacar que tras la resolución del Tribunal Electoral de Tamaulipas (Trieltam) que le regresa la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso de Tamaulipas, Moreno creó la Junta de Gobierno que fue avalada por 19 diputados de Morena y aliados, sesión extraordinaria a la que no asistieron los diputados del PRI ni del PAN.

Este lunes llegó la fracción del PAN y tomaron las instalaciones, autoridades parlamentarias llamaron a Seguridad Pública y llegaron más de 50 elementos de la Guardia Estatal a los que no permitieron el ingreso.

Hasta las tres de la tarde, se mantenían en el Congreso de Tamaulipas 12 patrullas al exterior y más de 50 elementos que buscaban ingresar al recinto parlamentario.



Félix García entró a la Junta de Coordinación del Congreso. Foto obtenida de: Milenio.

Fuente disponible en: <https://www.milenio.com/politica/congreso/pan-toma-junta-coordinacion-politica-congreso-tamaulipas>

Delfina Gómez y Del Mazo inician transición en el Edomex; estos temas abordaron

Veneranda Mendoza
PROCESO



Delfina Gómez, gobernadora electa del Estado de México, y Alfredo del Mazo, el gobernador saliente, iniciaron formalmente los trabajos de transición con miras al cambio de administración estatal.

En este primer encuentro celebrado en Palacio de Gobierno en Toluca, las autoridades y sus equipos de trabajo participaron en la mesa de "Gobernabilidad", donde se abordaron temas de Gobierno y Política Interior del Estado y Seguridad Pública, en busca de mantener la paz, el orden y la tranquilidad de los mexiquenses.

El priista ofreció toda su disposición para trabajar con responsabilidad, institucionalidad y transparencia, por el bien de los mexiquenses.

En tanto, Gómez Álvarez informó, por la misma vía:

"Hoy damos inicio a las reuniones de transición con el gobierno saliente del #EdoMex, encabezado por el gobernador @alfredodelmazo. Trabajamos en una transición que cumpla con las exigencias del pueblo, porque los mexiquenses merecen una transformación que garantice su bienestar y tranquilidad".

En el encuentro estuvieron presentes los titulares de la Secretaría General de Gobierno, Luis Felipe Puente; y Rodrigo Sigfrid Martínez-Celis Wogau, secretario de Seguridad, y otros funcionarios de primer nivel en estas áreas.

Del lado de la texcocana, estuvieron presentes Horacio Duarte, quien fue su coordinador de campaña; el senador con licencia Higinio Martínez, quien fungió como delegado especial para el proceso electoral en el Estado de México; Maurilio Hernández, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Legislatura local; y Francisco Vázquez, representante del partido ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), entre otros, lo que llevaría a anticipar la posibilidad de que sean incluidos en el nuevo gabinete estatal, aunque a la fecha no lo han precisado la maestra ni su equipo.

La gobernadora electa para el periodo 2023-2029 anticipó que los equipos de transición sostendrán siete reuniones temáticas rumbo al cambio de gobierno el próximo 16 de septiembre, y reconoció la disposición de los colaboradores del gobernador constitucional para concretar una transición ordenada y transparente en beneficio del pueblo mexiquense.

En tanto, Del Mazo señaló que este ejercicio promueve las condiciones democráticas de cooperación y diálogo necesarias para una transición en óptimas condiciones.

Fuente disponible en: https://www.proceso.com.mx/nacional/estados/2023/7/11/delfina-gomez-del-mazo-inician-transicion-en-el-edomex-estos-temas-abordaron-310511.html#amp_tf=De%20%251%24s&aoh=16892209620401&csi=0&referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com&share=https%3A%2F%2Fwww.proceso.com.mx%2Fnacional%2Festados%2F2023%2F7%2F11%2Fdelfina-gomez-del-mazo-inician-transicion-en-el-edomex-estos-temas-abordaron-310511.html

¿Qué está pasando en Chilpancingo y quién está detrás de los bloqueos?

Brenda Yáñez
EXPANSIÓN POLÍTICA



La movilización de este lunes en Chilpancingo, Guerrero, fue para exigir la liberación de dos líderes de Los Ardillos capturados con drogas, armas y cartuchos. Foto obtenida de: Expansión Política.

En los dos últimos días de esta semana, Chilpancingo, Guerrero, se ha visto afectado por los bloqueos y manifestaciones que los pobladores han encabezado.

Este martes continuaron los disturbios en dicho municipio, organizados por el grupo delictivo Los Ardillos tras la detención de dos líderes de esta agrupación, según confirmó el Gobierno de México por la mañana. Acá te contamos las claves de lo que sucedió.

Bloqueos y enfrentamientos en Chilpancingo.

El lunes marcharon más de 2,000 personas, quienes tomaron por un momento las sedes estatales del poder Ejecutivo y Legislativo, además de la delegación de la Fiscalía General de la República (FGR).

Según se dio a conocer, la manifestación fue organizada la noche anterior en las comunidades y municipios del conocido circuito Río Azul, que va de Chilpancingo a Quechultenango, en donde se pidió a los habitantes apoyar a "los amigos del pueblo".

Mientras que en lugares como en el poblado de Petaquillas las personas fueron prácticamente obligadas a acudir, o tendrían que pagar multas de entre los 500 a 2,000 pesos.

Además comenzaron bloqueos a la Autopista del Sol y se registraron enfrentamientos en Chilpancingo, en los que participaron transportistas y pobladores de distintos municipios de Guerrero, ligados al grupo delictivo Los Ardillos.

Derivado de estas protestas, 13 funcionarios públicos, entre ellos policías estatales y agentes de la Guardia Nacional, fueron retenidos como rehenes, se apropiaron de un camión blindado llamado Rhino y causaron destrozos en la ciudad de Chilpancingo.

Fuente disponible en: <https://politica.expansion.mx/mexico/2023/07/11/que-esta-pasando-en-chilpancingo-bloqueos>

El Tribunal Electoral autoriza las campañas anticipadas de las 'corcholatas' de Morena

Zedryk Raziel
EL PAÍS

La alianza Los magistrados del Tribunal Electoral federal han autorizado las campañas anticipadas de los aspirantes a la Presidencia de México. Una mayoría de cuatro magistrados contra tres ha votado a favor de confirmar un acuerdo de la Comisión de Quejas del INE (aprobado el 16 de junio) que permitía a las corcholatas de Morena hacer giras a los Estados y encabezar eventos con simpatizantes, en la lucha por posicionar su imagen de cara a la encuesta con la que el partido decidirá en septiembre la candidatura presidencial.

Dos fuentes del Tribunal Electoral han confirmado a EL PAÍS que la sentencia fue aprobada este martes, sin que se haya convocado a sesión pública. El reglamento interno del tribunal establece que para resolver asuntos sobre medidas cautelares no es estrictamente necesario convocar a sesión.

La Comisión de Quejas del INE había dado luz verde a los actos de promoción de las corcholatas —nombre coloquial para los aspirantes presidenciales del oficialismo— con la condición de que no hagan llamados al voto, no promuevan la plataforma de Morena ni hagan promesas electorales, algo que difícilmente han cumplido los contendientes, como han documentado investigaciones elaboradas por las propias autoridades electorales. El PAN impugnó ante el Tribunal Electoral el acuerdo del INE y exigió que se frenaran las campañas de los aspirantes morenistas, pero el máximo órgano de decisión ha desechado la queja este martes.

Es previsible que el criterio adoptado por los



Las 'corcholatas' de Morena, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal y Adán Augusto López, durante diferentes actos proselitistas. Foto obtenida de: EL PAÍS.

magistrados electorales también se aplique en su momento al frente opositor Va por México, que igualmente ha iniciado un proceso de definición de su candidatura presidencial —que incluye una colecta de firmas de apoyo y una encuesta entre los aspirantes— y que también ha sido impugnado por Morena.

Fuente disponible en: <https://elpais.com/mexico/2023-07-11/el-tribunal-electoral-autoriza-las-campanas-anticipadas-de-las-corcholatas-de-morena.html>



La Corte inició un proceso de relevo. Foto obtenida de: Expansión Política.

La Corte enviará al Senado terna para elegir a magistrada de Sala Especializada

Guadalupe Vallejo
EXPANSIÓN POLITICA

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) eligió a las tres aspirantes a ocupar un lugar en la Sala Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en sustitución de la magistrada Gabriela Villafuerte Coello, quien concluye su encargo en septiembre de este año..

La terna que se enviará al Senado de la República, de la cual se elegirá a la persona que ocupará el encargo del 11 de septiembre de 2023 al 10 de septiembre de 2032, quedó conformada de la siguiente manera.

-Araceli Yhalí Cruz Valle: Licenciada en Derecho de la UNAM; maestra en Derecho en la División de Posgrado de Derecho de la UNAM; Doctorado en Derecho en la División de Posgrado de Derecho de la UNAM.

-María Cecilia Guevara y Herrera:

Licenciada en Derecho por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, titulada con mención honorífica; Tiene estudios de Doctorado en Derecho por la Escuela Libre de Derecho de Puebla y de Maestría en Derecho Constitucional y Amparo por la Universidad Autónoma de Tlaxcala.

La Sala Especializada resuelve todos los procedimientos especiales sancionadores que le remita el Instituto Nacional Electoral (INE). La presidenta de la SCJN, Norma Piña Hernández, felicitó a las aspirantes a quienes calificó como mujeres exitosas, responsables y comprometidas con su función jurisdiccional y con la sociedad. "Muchas felicidades a todas", anotó.

Fuente disponible en: <https://politica.expansion.mx/mexico/2023/07/11/la-corte-enviara-al-senado-terna-para-elegir-a-magistrada-de-sala-especializada>

Niega Dante Delgado división en MC ante los llamados a aliarse con PRI, PAN y PRD

Néstor Jiménez, Enrique Méndez y
Georgina Saldierna
LA JORNADA

Luego de los constantes llamados de los partidos que conforman el Frente Amplio por México (PRI, PAN y PRD), que han insistido en que Movimiento Ciudadano (MC) se sume a ellos, el dirigente nacional de este instituto político, Dante Delgado, pidió paciencia y serenidad a los ansiosos en las cúpulas que, en su afán por detener al régimen actual, se ven seducidos por el espejismo de las promesas de la vieja política.

Por separado, el PAN en el Senado insistió en exhortar a MC a que se sume al frente opositor. Delgado fue el encargado de cerrar la presentación de las propuestas elaboradas por el llamado Mexicolectivo, plataforma integrada por diversas agrupaciones y líderes políticos para conformar una nueva visión de país. Aunque no asistió, la senadora panista Xóchitl Gálvez participó con un video en el que se pronunció por establecer un sistema de procuración de justicia capaz de entender a la población indígena de manera intercultural.

Como parte de las conclusiones, Dante Delgado subrayó que en México hacen falta opciones políticas nuevas, modernas, alejadas de las viejas formas que ya fracasaron; de las formas que sólo ven el poder como un medio para tener más poder o para satisfacer una necesidad de revancha. De corazón, entiendo la ansiedad de cúpulas y biempensantes que, en su afán por detener al régimen actual, se ven seducidos por el espejismo de las promesas de la vieja política. Les pido paciencia, serenidad y confianza.

Fuente disponible en: <https://www.jornada.com.mx/2023/07/11/politica/005n3pol>

Listo, el calendario electoral 2023-2024

Fabiola Martínez
LA JORNADA

El Instituto Nacional Electoral (INE) tiene listo el Plan Integral y Calendario del Proceso 2023-2024, el más grande que organizará para la elección de poco más de 20 mil cargos de representación popular, incluida la Presidencia de la República.

El proceso dará inicio la primera semana de septiembre próximo, con la sesión del consejo general, banderazo de salida para la preparación de todo lo concerniente a la jornada comicial (a realizarse a partir de las ocho de la mañana del 2 de junio de 2024) hasta la entrega de resultados y declaraciones de validez.

El calendario de la megaelección tiene 612 actividades para el árbitro, cuya realización deberá concretarse del primero de agosto de 2023 al 30 de agosto de 2024.

Entre los hitos de este proceso electoral están, además de los propios de la organización física de la contienda, la recepción de notificaciones de intención para aspirantes a candidaturas independientes a la Presidencia, y seguimiento a las de senadores y diputados.

Será después de inicio del proceso (entre el 4 y 8 de septiembre próximo) cuando se inicien los cálculos de topes máximos de gastos de precampaña y campaña (del primero al 31 de octubre), mientras el registro de candidaturas será hasta la segunda quincena de febrero.

El año entrante habrá voto anticipado (personas que no pueden acudir a la casilla y en prisión preventiva), sufragios que se recogerán en mayo.

En el ámbito federal serán renovados 629 cargos (Presidencia e integrantes del Congreso de la Unión).

Actualmente el padrón electoral está integrado por 97.4 millones de electores y la lista nominal son 95.5 millones.

El INE calcula que para 2024 estén en condiciones de votar 98 millones de ciudadanas y ciudadanos, lo que implicará la instalación de alrededor de 170 mil casillas. En ese contexto se requerirán 49 mil personas para capacitar a quienes serán los funcionarios de casilla.

El presupuesto del INE deberá estar aprobado a más tardar el 15 de noviembre próximo.

Este proyecto será presentado hoy a la Junta General Ejecutiva y, en breve, puesto a consideración del consejo general del INE.

Fuente disponible en: <https://www.jornada.com.mx/2023/07/12/politica/007n2pol>

En reunión del T-MEC, sindicatos independientes exigen frenar violaciones laborales

Juan Carlos Cruz
PROCESO

El sindicalismo independiente participó por primera vez en la reunión anual del T-MEC, donde expusieron ante las autoridades comerciales de los tres países sus demandas en temas laborales.

En la reunión presidida por la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, y con la participación de las ministras de Comercio de Estados Unidos, Katherine Tai, y de Canadá, Mary Ng, los representantes sindicales exigieron el fortalecimiento de la inspección laboral para detectar violaciones a los derechos de los trabajadores y atender en forma expedita las denuncias presentadas por las organizaciones sindicales.

Asimismo, solicitaron que el Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida, que incluye el capítulo laboral del T-MEC, sea aún más expedito, que las sanciones económicas sean elevadas en forma proporcional a la falta cometida por las empresas y que, además, las denegaciones de derechos humanos y laborales se persiga penalmente a nivel nacional.

“Las penas deben de ser altas e incluir penas corporales porque su objetivo no debe de ser punitivo, sino que, al ser de penas muy severas, se convierten realmente en disuasivas, evitando así más violaciones”, señalaron.

Por último, pidieron continuar la implementación efectiva del Capítulo Laboral, forzando a las “malas” empresas –incluyendo a las extranjeras que operan en el país–, a respetar la ley y evitar así el dumping social que actualmente deja en imposibilidad de competir a las empresas “buenas” que cumplen con la legislación.

A la reunión asistieron Abelina Ramírez, representante del Movimiento Sindical Mexicano; Gerardo Castor, delegado especial de La Liga Sindical Obrera Mexicana; y Alfredo Antonio Rodríguez Fritz, secretario general de la Orden Mexicana de Profesionales Marítimos y Portuarios, Similares y Conexos. Estuvieron acompañados por Paolo Marinaro, director para México del Centro de Solidaridad Sindical de Estados Unidos.



La tercera reunión anual del T-Mec. Foto obtenida de: Proceso.

Fuente disponible en: <https://www.proceso.com.mx/economia/2023/7/12/en-reunion-del-t-mec-sindicatos-independientes-exigen-frenar-violaciones-laborales-310600.html>

AMLO y Morena piden frenar espectaculares; dirigencia y aspirantes a la presidencia evaden responsabilidad sobre anuncios

Mauricio Torres
ANIMAL POLÍTICO

A tres semanas de que el 19 de junio Morena comenzó su proceso interno para definir candidatura presidencial y luego de que a lo largo del país se han instalado cientos de anuncios espectaculares de sus aspirantes, el presidente Andrés Manuel López Obrador y la dirigencia de su partido llamaron a sus contendientes a que eviten promoverse con esos anuncios e incluso se deslinden de ellos.

Hasta ahora, sin embargo, tanto Morena como sus presidenciables han evadido la responsabilidad sobre esos promocionales.

Los aspirantes solamente han dicho que ni ellos ni sus equipos han contratado espectaculares, mientras que este martes la dirigencia morenista aseguró —sin dar pruebas— que los anuncios no han sido pagados por sus contendientes ni con dinero público.

Por la mañana de este martes, durante su conferencia diaria, el presidente López Obrador fue cuestionado sobre los promocionales con las imágenes de los presidenciables de su partido y llamó a “que no hagan lo mismo que llevan a cabo los conservadores”, pues, desde su punto de vista, son sus adversarios políticos quienes recurren a estos espacios.



Foto obtenida de: Animal Político.

“No sé si los estén contratando, pero si lo están haciendo yo creo que no estarían actuando correctamente”, añadió momentos después.

Fuente disponible en: <https://www.animalpolitico.com/politica/amlo-morena-aspirantes-espectaculares>



Foto obtenida de: Animal Político.

Caso Segalmex: las anomalías millonarias en la dependencia creada por López Obrador permanecen impunes

Alfredo Maza
ANIMAL POLÍTICO

Desde las escalinatas de la casa de transición —un inmueble blanco con rojo ubicado en el número 216 de la calle Chihuahua de la colonia Roma de la Ciudad de México—, Andrés Manuel López Obrador anunció la creación del organismo con el que su gobierno buscaría garantizar el abasto de alimentos básicos para las personas más pobres del país.

Era el 16 de agosto de 2018, mes y medio después de que López Obrador ganara las elecciones presidenciales, y tres meses y medio antes de que el 1 de diciembre tomara las riendas del Poder Ejecutivo federal.

Rodeado de futuros funcionarios de su administración como Víctor Villalobos, a la postre secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, el entonces presidente electo informó que, una vez en el cargo, ordenaría la conformación de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), instancia que reuniría a Diconsa y Liconsa.

Al frente de la nueva institución quedaría Ignacio Ovalle, un exfuncionario de administraciones priistas quien encabezó la extinta Compañía Nacional de Subsistencias Populares (Conasupo) durante los primeros años del sexenio de Carlos Salinas (1988-1994) y a quien López Obrador encomendaría una de sus áreas prioritarias: la alimentación de los sectores vulnerables. Pero a cinco años de ese anuncio, la creación de Segalmex no ha destacado por el cumplimiento de sus funciones. En cambio, lo ha hecho por las irregularidades millonarias detectadas en su operación, que ascienden a cuando menos 9 mil 500 millones de pesos —reconocidos por el Poder Ejecutivo—, así como por las denuncias a las que dichas anomalías han dado pie.

Fuente disponible en: <https://www.animalpolitico.com/politica/caso-segalmex-anomalias-millonarias-impunes>

Ministros de la SCJN llegan a San Lázaro para hablar sobre la reforma al Poder Judicial

Antonio López Cruz
EL UNIVERSAL

El ministro Javier Laynez, así como las ministras Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel llegaron a la Cámara de Diputados para debatir con los coordinadores parlamentarios en torno a la reforma al poder judicial que impulsa la bancada de Morena.

El y las integrantes del máximo tribunal del país llegaron en punto de las 09:05 horas, en un par de camionetas. El estacionamiento del recinto legislativo de San Lázaro se cercó a fin de evitar que los medios entrevistaran a los ministros.

La reunión se realiza de manera pública y se prevé que, al término, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier Velasco, ofrezca una conferencia de prensa. En tanto que los ministros aún no definen si ofrecerán o no su postura.



El y las integrantes del máximo tribunal del país llegaron en punto de las 09:05 horas, en un par de camionetas. Foto obtenida de: El Universal.

Fuente disponible en: <https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ministros-de-la-scn-llegan-a-san-lazaro-para-hablar-sobre-la-reforma-al-poder-judicial/>

Sigue la investigación del presunto fraude contra Felipe Calderón y Margarita Zavala: FGJCDMX

Redacción
PROCESO

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) informó que sigue en curso la investigación de un presunto delito de tentativa de fraude cometido en la casa del expresidente Felipe Calderón y su esposa Margarita Zavala, en alcaldía Álvaro Obregón.

Un guardia de seguridad del condominio ubicado en la colonia Las Águilas entró a la casa de los Calderón Zavala, engañado por un hombre con el que hablaba por teléfono, quien le pidió un objeto de valor.

El caso, de acuerdo con la fiscalía, está en manos de expertos en criminalística y de la Policía de Investigación, además de que ya fue entregado el celular del guardia de seguridad al Ministerio Público para analizarlo.

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) ese delito es conocido, desde 2021, como “La Patrona” o “El Sobre Amarillo”, cuya ocurrencia se amplió con el acceso a la telefonía móvil en el año 2000.

Las principales víctimas son trabajadoras del hogar o de un negocio, de acuerdo con la dependencia.

El modus operandi consiste en que los extorsionadores llaman a algún trabajador de una casa, negocio o institución para convencerlos de que su patrón o patrona está en riesgo o tiene una falsa emergencia y solicitan su ayuda.

Les piden buscar en la casa o negocio la mayor cantidad de aparatos electrónicos o joyas y les piden entregar dinero en un sobre amarillo, y se ponen de acuerdo para la entrega.



El caso, informó la fiscalía, está en manos de expertos en criminalística y de la Policía de Investigación. Foto obtenida de: Proceso.

Fuente disponible en: <https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2023/7/13/sigue-la-investigacion-del-presunto-fraude-contra-felipe-calderon-margarita-zavala-fgjcdmx-310697.html>

Anuncian nueva cumbre antifentanilo México-EU

Emir Olivares y Alonso Urrutia
LA JORNADA

Ante la preocupación del gobierno de Estados Unidos por lo que se ha llamado la pandemia del fentanilo, la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, visitará una vez más México para continuar con la cooperación bilateral en el combate a las drogas y otros temas de seguridad, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La representante de Washington estará en México el 20 o el 25 de julio, para reunirse con la encargada para el tema de la parte mexicana, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, y otros funcionarios. Ésta será su cuarta visita de trabajo a México desde que fue nombrada en el cargo por el presidente Joe Biden, a inicios de este año. La señora Elizabeth y Rosa Icela están trabajando de manera conjunta en eso, informó ayer en mañanera en Palacio Nacional el jefe del Ejecutivo.

Ante los altos índices de mortalidad vinculados al consumo de esa droga sintética, 106 mil en 2021 de acuerdo con el más reciente reporte oficial, Estados Unidos ha pedido la colaboración de México para frenar el tráfico de fentanilo. A la par, la administración de López Obrador ha puesto el énfasis para que Washington haga más contra el tráfico ilícito de armas que ha sido la base para que los grupos del crimen organizado se hagan del arsenal.

Aumenta la colaboración

El mandatario mexicano destacó la colaboración con la administración de Biden para contrarrestar este flagelo, y afirmó que México participa no sólo por la relación bilateral, sino porque se trata de un tema humanitario.

Insistió que de manera oportunista y politiquera, algunos legisladores y políticos estadounidenses usan el tema del fentanilo para culpar a México o a los migrantes, en lugar de ser autocríticos en el sentido de que se trata de una crisis de consumo y demanda entre sus ciudadanos. Criticó que los gobernadores de Texas y Florida, los republicanos, Greg Abbott, y Ron DeSantis, que de forma chafa usen el tema migratorio y traten de relacionarlo con la seguridad. Eso no es responsable, eso es politiquería vil.

Fuente disponible en: <https://www.jornada.com.mx/2023/07/13/politica/004n2pol>

Corte da la razón al INAI: Senado fue omiso en designar nuevos comisionados

Alfredo Maza
ANIMAL POLÍTICO



Foto obtenida de: Animal Político

Por mayoría de votos, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le dio la razón al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) al concluir que el Senado fue omiso en la designación de las personas comisionadas.

De esta manera el máximo tribunal del país ordenó desechar y retornar el proyecto que había elaborado la ministra Loretta Ortiz Ahlf, en el que proponía desechar la controversia del INAI, por lo que los efectos de la sentencia deberán ser analizados por otro ministro.

Las y los ministros que votaron en contra del proyecto fueron Alcántara Carrancá, Aguilar Morales, Ortiz Mena, Ríos Farjat, Pérez Dayán, Laynez Potisek, Pardo Rebolledo y Piña Hernández.

A favor solo votaron las ministras Ortiz Ahlf y Esquivel Mossa y el ministro Arturo Zaldívar.

Durante la discusión del fondo del asunto, la ministra Ortiz Ahlf aseguró que si bien en el nombramiento de los comisionados del INAI “no se han logrado los consensos políticos” en el Senado, todo ello “no constituye una violación a la Constitución”.

No obstante, uno a uno las y los ministros de la Corte se pronunciaron en contra de este razonamiento al considerar que el Senado sí fue omiso en sus obligaciones legislativas, lo que afecta la finalidad del instituto respecto a proteger el derecho a la información y a la protección de datos personales de las y los ciudadanos.

Fuente disponible en: <https://www.animalpolitico.com/politica/suprema-corte-inai-senado-comisionados>

Marchan en CDMX para defender corridas de toros, peleas de gallos y charrería

Redacción
PROCESO

Manifestantes en defensa de la tauromaquia, la gallicultura y la charrería marcharon del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino, con una parada en el Congreso local, mientras que otro grupo bloqueó la avenida principal que lleva a la Terminal 1 (T1) del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) con la exigencia de que se respeten esas tradiciones y la derrama económica que generan.

Los manifestantes eran de diferentes estados, entre ellos Guanajuato, Guerrero y Tamaulipas.

De acuerdo con reportes periodísticos, era un contingente de alrededor de cinco mil personas que salieron alrededor de las 10 de la mañana del Ángel de la Independencia y caminaron por el Paseo de la Reforma, las avenidas Juárez y 5 de Mayo hasta llegar al Zócalo capitalino.

Los manifestantes argumentaron que estas prácticas son tradiciones y patrimonio cultural inmaterial. Destacaron la derrama económica y los empleos que representan estas actividades, vistas como crueldad animal por los defensores de los derechos de los animales.

Según los reportes, una parte del contingente caminó por el Eje Central y viró en la calle Donceles.



Galleros de toda la república marcharon del Ángel de la Independencia al Zócalo. Foto obtenida de: Proceso.

Al llegar a la calle Ignacio Allende, donde se ubica el Congreso de la CDMX arrojaron huevos a sus puertas en rechazo a las iniciativas de ley promovidas por los diputados en defensa de los animales.

Fuente disponible en:

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2023/7/13/marchan-en-cdmx-para-defender-corridas-de-toros-peleas-de-gallos-charrería-310709.html>



El pasado 10 de julio, Aitana Betzabé, una niña de 6 años de edad quedó prensada en el elevador del Hospital General de Zona No. 18 del IMSS, ubicado en Playa del Carmen, Quintana Roo. Foto obtenida de: Expansión Política.

IMSS aumentó contratos con Sitravem, encargada del elevador donde murió una niña

Dulce Soto
EXPANSIÓN POLÍTICA

De 2019 a marzo de 2023, el IMSS ha firmado más contratos con la empresa Soluciones Integrales de Transportación Vertical en México (Sitravem), encargada del mantenimiento del elevador donde una niña de 6 años murió tras ser apesada.

En ese periodo, el Seguro Social ha otorgado, al menos, 16 contratos a esta compañía por un monto total máximo de 20 millones 974,141 pesos. De estos contratos, tres han sido licitaciones de invitación a cuando menos tres proveedores; nueve han sido licitaciones públicas, y cuatro fueron adjudicaciones directas (25%).

El pasado 10 de julio, Aitana Betzabé, una niña de seis años de edad, ingresó con dengue al Hospital General de Zona No. 18, ubicado en Playa del Carmen, Quintana Roo. Para atenderla, un camillero la trasladó en elevador a otro piso de la unidad médica. Sin embargo, antes de que la camilla ingresara por completo, el elevador se cerró y prensó las piernas de la niña, quien falleció después.

De acuerdo con el Instituto, el lunes pidió a la compañía que arreglara una falla del elevador. Personal de la empresa inició la reparación ese día, pero se retiró sin dejar señalizaciones o barreras que impidieran usar el elevador.

"La empresa responde a las 13:04 y acude un técnico de la empresa al hospital a las 16:00 y se retira a las 17:43, sin dejar ninguna notificación ni señalética restrictiva para el uso del elevador por mal funcionamiento", indicó Zoé Robledo, director general del IMSS, en un mensaje difundido en video.

Fuente disponible en: <https://politica.expansion.mx/mexico/2023/07/13/imss-aumento-contratos-sitravem-elevadores-aitana>

La aspirante obtuvo contratos millonarios durante la administración de Vicente Fox

Alma Muñoz, Néstor Jiménez y Arturo Sánchez
LA JORNADA

Xóchitl Gálvez, aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, obtuvo contratos por al menos 65 millones de pesos a partir del gobierno de Vicente Fox, cuando fue titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, para su empresa High Tech Services y la de su pareja, Rubén Sánchez Manzo, Operación y Mantenimiento a Edificios Inteligentes (OMEI). En la mayoría de sus declaraciones patrimoniales como servidora pública, omitió mencionar que ella y su familia son dueños y accionistas de ambas firmas.

Cuando fue jefa delegacional de Miguel Hidalgo (2015-18) reconoció contar con acciones de esas compañías junto con su cónyuge, pero en ocho declaraciones que presentó como funcionaria federal, y ahora senadora, no respondió si tiene participación en empresas, sociedades o asociaciones, aunque públicamente presume ser empresaria.

La legisladora, su pareja y su hija Diana Vega Gálvez, a quien ya cedió la dirección de High Tech Services, han sido contratistas durante cuatro gobiernos, incluyendo a la actual administración federal. La mayoría de los pagos fueron para OMEI, que en 2007 fue sancionada por la Secretaría de la Función Pública por incumplir la Ley de Adquisiciones.

Pese a ello, siguió obteniendo contratos con el actual gobierno federal, cinco de ellos con Banobras entre 2020 y 2021 por 3.9 millones de pesos, la mayoría adjudicados de manera directa.

Fuente disponible en: <https://www.jornada.com.mx/2023/07/13/politica/007n2p01>

Presidente y director de campaña: las reglas de la sucesión en Morena fueron redactadas por López Obrador en Palacio Nacional

Zedryk Raziel
EL PAÍS

Andrés Manuel López Obrador ha sido de principio a fin el conductor absoluto de la sucesión presidencial en su partido, Morena. No solo supervisa la contienda que libran los aspirantes a sucederlo, sino que ha sido la mente maestra que diseñó todo el proceso interno.

Hasta ahora se conocía que López Obrador había trazado la hoja de ruta que debía seguir el partido para definir la candidatura presidencial. Pero EL PAÍS ha confirmado que el presidente de México, de hecho, escribió de su puño y letra las reglas de la contienda y las entregó al partido para que fuesen aprobadas en el Consejo Nacional de junio y convertidas en ley suprema. Dos gobernadores, un integrante de la dirigencia de Morena y un alto funcionario de Palacio Nacional han señalado a este diario que López Obrador diseñó personalmente la minuciosa estructura de la sucesión, lo que confirma su indiscutible papel como jefe de campaña de las corcholatas.

Fue él quien concibió que el método de selección sea una peculiar encuesta híbrida, a medio camino entre un cuestionario y una papeleta electoral; que las encuestadoras externas que harán el levantamiento “espejo” fuesen sorteadas; que haya un mecanismo de desempate de resultados;



Andrés Manuel López Obrador, acompañado por Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum en Ciudad de México, el 22 de agosto de 2022. Foto obtenida de: El País.

que los aspirantes renunciaran a sus cargos para poder competir; que no haya debates entre ellos y tampoco derroches en publicidad; que quien gane tenga que integrar a los vencidos a su gabinete de Gobierno; que nadie dé entrevistas a los medios críticos u opositores; que los gobernadores no se metan al proceso para inclinar la balanza.

Fuente disponible en: <https://elpais.com/mexico/2023-07-15/presidente-y-director-de-campana-las-reglas-de-la-sucesion-en-morena-fueron-redactadas-por-lopez-obrador-en-palacio-nacional.html>



Aspirantes del Frente Amplio por México que pasaron a la segunda etapa del proceso para elegir candidato Presidencial. Foto obtenida de: El Universal.

Aspirantes presidenciales de oposición piden reunión urgente; solicitarán modificaciones a plataforma

Antonio López
EL UNIVERSAL

Aspirantes de oposición a la candidatura presidencial solicitaron una reunión en calidad de urgente al Comité Organizador del Frente Amplio por México, con el objetivo de solicitar modificaciones a la plataforma que les permita acelerar la carga de firmas al sistema, pues denunciaron que a una semana de su puesta en marcha, continúa fallando.

En entrevista con EL UNIVERSAL, Jorge Luis Preciado, dio a conocer que el escrito conjunto ya tiene la firma de él, así como la del exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, y del Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

"Yo estoy proponiendo una reunión en calidad de urgente con las y los integrantes del Comité organizador para revisar las posibilidades que existen de mejorar el sistema, o en su caso, modificarlo para que las cosas puedan fluir de manera más fácil. Es un modelo que nos está dificultando mucho el registro. La solicitud ya la firmó el equipo de Creel, el equipo de Cabeza de Vaca, y estamos buscando a otros aspirantes, yo creo que se van a suscribir todos los equipos porque es una falla generalizada que no está afectando a todas y todos", indicó.

Preciado Rodríguez, detalló que a una semana de su puesta en marcha, el sistema está permitiendo que los ciudadanos se registren "pero para concluir el proceso tarda hasta tres días", mientras que, de las mil cuentas que les fueron otorgadas a los aspirantes para que sus operadores recolecten firmas, "no hemos logrado dar de alta a un solo operador, entonces estamos súper atorados".

Fuente disponible en: <https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/aspirantes-de-oposicion-a-candidatura-presidencial-piden-reunion-urgente-solicitaran-modificaciones-a-plataforma/>

Resolución del INE no impide a "corcholatas" realizar actos abiertos: Delgado

Alejandro Páez
CRÓNICA

La dirigencia nacional de Morena rechazó que las medidas cautelares que aplicó el INE a su proceso interno obligue a las llamadas “corcholatas” a realizar sus actos o asambleas informativas en espacios cerrados y aseguró que es una embestida de la “derecha” para tratar de sacar a sus aspirantes presidenciales de las plazas públicas y las calles rumbo al 2024.

“Es falso que la medida cautelar otorgada ayer por el INE implique la imposibilidad de llevar a cabo recorridos, actos o asambleas informativas en espacios públicos abiertos (...) Es falso que éstos estén limitados para realizarse en lugares cerrados”, reviró el dirigente nacional de ese partido, Mario Delgado. “Sabemos que el bloque conservador quisiera sacar de las calles y plazas públicas nuestras asambleas porque a ellos les gusta hacer las cosas en lo oscuro, no les gusta la democracia y el debate público”, aseguró.



Mario Delgado interpreta las medidas cautelares del INE a corcholatas. Foto obtenida de: Crónica.

Fuente disponible en: <https://www.cronica.com.mx/nacional/resolucion-ine-impide-corcholatas-realizar-actos-abiertos-delgado.html>

Adeudo de 98 mil mdp por renta de hospitales

Arturo Sánchez Jiménez y Emir Olivares
LA JORNADA



Hace unos días el Ejecutivo anunció que el gobierno paga anualmente 5 mil 651 millones de pesos por la operación de nueve hospitales construidos bajo el esquema de asociación público-privada en los gobiernos de Fox, Calderón y Peña. Foto obtenida de: La Jornada.

El gobierno federal paga anualmente 5 mil 651 millones de pesos por la operación de nueve hospitales construidos bajo el esquema de asociación público-privada en los gobiernos de Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, y acumula un adeudo por este concepto de 98 mil millones de pesos, de acuerdo con datos exhibidos ayer por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Quiero que conozcan el caso de nueve hospitales, cuánto se tiene que pagar. Si uno hace las cuentas, resulta que lo que se paga por un año de estos servicios alcanzaría para hacer en tres años los nueve nosocomios, informó el mandatario, quien ha calificado este esquema de contratación de un robo.

Al reiterar que su gobierno pretende comprar los hospitales para disminuir la carga presupuestal que representa abonarle a particulares por sus servicios, destacó el caso del Hospital General de Tapachula, Chiapas, construido para el IMSS en 2017 con 180 camas, por el cual se estimó un costo de 17 mil 364 millones, de los que aún se deben entregar 12 mil 660 millones. Anualmente, el gobierno paga 660 millones a particulares por sus servicios. Sin corrupción, se construye con mil 500 millones, aseveró.

Tras negarse a revelar los nombres de los empresarios involucrados, añadió que en total 12 hospitales operan bajo este esquema y manifestó que ya se ha establecido contacto con algunos de los inversionistas y que han aceptado que se realice la compra. Sin embargo, externó que aún deben hacerse los avalúos correspondientes para calcular cuánto se les ofrecerá.

Ahora estamos viendo cómo revisamos contratos o de plano adquirimos, compramos 12 hospitales que hicieron empresas y le rentan al gobierno el servicio, pero son hospitales hechos por empresas y se les paga anualmente por el servicio. Consideramos que esos contratos son perjudiciales para la hacienda pública, subrayó.

Aseveró que al inicio de su gobierno estaban en una situación similar 12 reclusorios que eran administrados por particulares. Al respecto, recordó que si bien su gobierno logró un acuerdo con dichas empresas que se ha traducido en ahorros por 10 mil millones de pesos para el erario federal, esto no lo dejó conforme.

Expuso que no es viable que el gobierno suspenda los contratos de los hospitales, pues esto implicaría un juicio. Como está el Poder Judicial, nos cepillan, perdemos, porque los que tienen estos contratos son los que mandan también en ese ente, porque son de los reductos que han quedado del antiguo régimen conservador y corrupto.

Declaró que si bien no es para presumir, tenemos para comprar, como se adquirieron las 13 plantas de Iberdrola.

Aseguró que detrás de este tipo de contratos están metidos los de la clase política, los del cogollo, los de arriba, puro influyentismo.

Garantizó que si el régimen corrupto regresara a gobernar México, “no saldríamos como país, porque lo que más daña es esto, la corrupción.

Y ahí va limpiándose, pero era mucho, por eso hay que seguir con la transformación y no permitir que regresen, porque van a venir hasta con más hambre de dinero, entonces pues no saldríamos como país, sostuvo.

Fuente disponible en: <https://www.jornada.com.mx/2023/07/14/politica/004n1pol>

México se encamina a un gobierno de coalición contra el autoritarismo: PRD

Luis Carlos Rodríguez
EL UNIVERSAL

México se encamina a un gobierno de coalición que derrotará al actual régimen autoritario y unipersonal que dirige los destinos del país atacando a sus adversarios y desvía recursos de la salud y educación a mega obras que son elefantes blancos. Aseveró la secretaria general del PRD, Adriana Díaz Contreras, el Frente Amplio por México avanza de manera exitosa, al considerar que se trata de una gran alianza ciudadana, social y política.

Para la lideresa, el Frente es el inicio de un proceso de construcción de un proyecto común basado en los gobiernos de coalición, los cuales buscan incluir a todas y todos en la toma de decisiones.

Afirmó que “el reto de las y los mexicanos no consiste, simplemente, en cambiar gobernantes en el 2024, sino de sentar las bases para hacer política de forma distinta, a fin de resolver los urgentes y graves problemas sociales y económicos del país”.

Díaz Contreras señaló que es urgente detener la actual espiral de destrucción, odio, polarización y ataques que surgen desde el gobierno y que siguen causando la pérdida de miles de vidas. De ahí que llamó a todas y todos los mexicanos a unir esfuerzos para revertir la pobreza, el hambre, la inseguridad pública, los feminicidios, la desigualdad, la violencia, la carencia de servicios básicos y la corrupción.

Respecto a la reciente presentación del método de selección, la secretaria General afirmó que ofrece la oportunidad de enfrentar estos retos por la vía democrática de una forma plural e incluyente.

Tras el registro libre y abierto de 33 aspirantes y la selección de 13 de estos, entre los que se encuentran líderes partidarios y ciudadanos, Díaz Contreras refirió que se dio paso a una etapa donde la participación de la ciudadanía será determinante.



México se encamina a un gobierno de coalición que derrotará al actual régimen autoritario y unipersonal que dirige los destinos del país atacando a sus adversarios, dijo Adriana Díaz Contreras. Foto obtenida de: El Universal.

Fuente disponible en: <https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/mexico-se-encamina-a-un-gobierno-de-coalicion-contra-el-autoritarismo-prd>